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57ª SESSÃO 

41.ª SESSÃO ORDINARIA 

 

           Ata n.º 57/2022 – Aos vinte e oito dias do mês de novembro do ano de dois mil e 

vinte e dois (28/11/2022), às 19h00 (dezenove horas), reuniram-se os Vereadores na 

Câmara Municipal de Lidianópolis, Estado do Paraná, em sua Quinquagésima Sétima Sessão 

e Quadragésima Primeira sessão Ordinária, com a presença de nove os vereadores. Sob a 

Presidência do Vereador Odair Jose Bovo, iniciou-se a presente sessão, com a leitura do 

texto bíblico (Mateus 11, 28-30), realizado pelo vereadora Izabel Martins da Cruz Barros. No 

EXPEDIENTE, foram apresentadas as seguintes matérias: Atas n. 55 e 56/2022, foram 

colocadas em discussão e aprovada por unanimidade;  Oficio nº 283/2022 -  Autoria do 

Poder Executivo.  Solicitando Termo de Concordância e Autorização – TC, para Levar 

munícipes a cavalgada em Bom Sucesso, dia 04/12/2022; Oficio nº 334/2022 -  Autoria do 

Poder Executivo.  Informando a todos que haverá arrastão de combate a dengue, dia 

29/11/2022 a partir 8h00; INDICAÇÃO Nº 68/2022 - Autoria Vereador Danilo Augusto 

Branco e Odair José Bovo:    SUMULA: Sugere ao Poder Executivo, que seja providenciado a 

colocação de mais pontos de luz, no Pátio da Escola Maria Jose de Andrade Moura, nesta 

municipalidade; INDICAÇÃO Nº 69/2022 - Autoria Vereador Claudeir Gordiano. SUMULA: 

Solicita ao Poder Executivo que juntamente com suas secretarias competentes viabilize a 

implementação de “cartão alimentação” substituindo as cestas básicas. No EXPEDIENTE, 

fizeram uso da palavra os vereadores: DANILO AUGUSTO BRANCO, Boa Noite Vereadores, 

Boa Noite ao Jorge, Boa Noite Presidente, Boa Noite Dr. Mateus e Secretário Beramar. 

Referente ao Ofício das autorizações dos ônibus não há necessidade do prefeito enviar para 

nós estarmos assinando e autorizando, porque isso aí já é do executivo, é ele que tem a 

responsabilidade desse ônibus não. Precisamos passar para o prefeito que não precisa mais 

mandar para nós essa autorização, pois é o Prefeito que comanda essa questão. Na ORDEM 

DO DIA, não houve matérias para aprovação.  Nas EXPLICAÇÕES PESSOAIS, fizeram uso da 

palavra os vereadores: CLAUDEIR GORDIANO, Boa Noite Vereadores, Boa Noite ao Jorge, 

Boa Noite Presidente, Boa Noite Dr. Mateus e Secretário Beramar. Peço a palavra para 

comentar sobre essa indicação feita por mim que traz na sua súmula aí a implementação do 

cartão alimentação, a ideia dessa indicação visa dar mais autonomia para as famílias 

necessitadas que procuram assistência social para adquirir alimento para o seu sustento. Se 

credenciados o comércio e essa pessoa chegar lá na assistência social no Cras, em vez de 

pegar uma cesta ela vai chegar no supermercado e vai comprar realmente aqueles itens que 

está precisando dentro da casa dela. Nós sabemos que tem algumas pessoas com 

necessidades especiais que não pode estar comendo qualquer item, então vai ter essa 

autonomia. Assim, essa indicação é uma sugestão que o executivo estará vendo a sua 
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viabilidade legal e técnica. Na oportunidade aqui falo também do quadrangular, pois 

tivemos os veteranos aqui no campo na última sexta-feira, quero parabenizar a todos os 

envolvidos, todos os times que compareceram. Quero falar também brevemente sobre o 

Ofício acerca da dengue, pois estamos chegando no momento mais crítico que é o combate 

a dengue. Então parabéns pela iniciativa da nossa equipe de saúde com todos os 

departamentos envolvidos que vai fazer se arrastão. Em relação a cavalgada para Bom 

Sucesso, sou totalmente de acordo também com a liberação desses ônibus na cavalgada, 

parabenizo também o professor Jorge que desenvolve um excelente trabalho em frente à 

escolinha de karatê então nós temos diversas modalidades e nós aqui enquanto casa de leis 

apoiando nós sabemos que nós temos parte na aquisição daquele ônibus novo né para tá 

atendendo todas as demandas aí que acontece no nosso município envolvida em Esporte 

cultura e outros mais Presidente era essa minhas palavras e uma boa noite e um excelente 

semana a todos; ANDRE FAIAN DELFINO, Boa Noite Vereadores, Boa Noite ao Jorge, Boa 

Noite Presidente, Boa Noite Dr. Mateus e Secretário Beramar. Quero Agradecer o nosso 

professor Jorge aí que final de semana teve o trabalho de troca de faixa das nossa crianças 

em Lunardelli. O trabalho realizado pelo professor e muito gratificante e de um 

reconhecimento bastante interessante junto à nossa comunidade, inclusive o meu filho é 

um aluno, o qual sempre chega em muito contente com as conquistas que atinge nas aulas 

de karatê. Aproveito para falar também sobre a iluminação de natal de nossa cidade, bem 

como também do Porto Ubá, em conversa com o Prefeito, o mesmo garantiu que ficará 

muito bonita a nossa cidade, isso evidencia ainda mais o excepcional trabalho que nossa 

administração vem realizando para toda a nossa comunidade local. São essas as minhas 

palavras Presidente, tenhamos todos uma ótima semana, boa noite; DANILO AUGUSTO 

BRANCO,  Boa Noite Vereadores, Boa Noite ao Jorge, Boa Noite Presidente, Boa Noite Dr. 

Mateus e Secretário Beramar. Peço a palavra para falar aqui referente ao karatê, 

parabenizo o Jorge e a todos os alunos pela troca de faixa que tiveram, estive 

acompanhando pela rede social os alunos comemorando esse trabalho bonito. É um 

trabalho que todas as crianças são apaixonadas. Aproveito a oportunidade para falar que 

descendo a rua para a Lúcia Maciel,  passei por lá hoje, sendo que no meio do asfalto tem 

uma tampa, a qual está aberta, não tem mais a tampa, queria aqui amanhã a gente 

passasse por Cláudio para ver se tem condições de tampar lá para não acontecer acidente. 

Aproveito para falar também sobre a iluminação da Escola Pingo de Gente, sendo que 

quando ocorre eventos no período noturno no pátio, fica bastante escuro, venho aqui 

sugerir que o poder executivo verifique essa questão e atue no sentido de garantir uma 

melhor qualidade aos usuário daquele espaço nos eventos que acontecem a noite. Quero 

parabenizar a todos os professores, coordenadores, Secretária da Educação, a gente sabe 

teve a amostra pedagógica que foi feito no colégio Pingo de Gente, foi feito no Maria José e 
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foi feito também lá no Porto Uba, vi que o vereador André estava representando lá que foi 

na sexta-feira, infelizmente não pude estar lá, pois teve o campeonato de veterano aqui na 

sexta e a gente já tinha colocado o time para jogar. Também quero agradecer ao secretário 

de Urbanismo o Claudio Hipólito, onde solicitei dois serviços para ele, o qual prontamente 

já foi lá e já resolveu a situação. Referente ao campeonato de veterano, o Professor 

Claudeir já colocou esteve presente ali, parabéns a todos os envolvidos nesta realização. Era 

essa a palavra Presidente. Quero desejar a todos uma boa noite que Deus abençoe uma 

ótima semana a todos e que Deus abençoe obrigado. Presidente ODAIR JOSE BOVO, Em 

relação ao ofício a pedido desse ônibus é o termo de concordância que vem para nós, isso 

sempre foi pedido desse ônibus né Mineiro para a Câmara, é uma autorização de 

concordância na verdade né, mas não tão liberando nada né, só estamos concordando, é 

uma maneira de fiscalização né, é um bem do município e se não for preciso a gente tá 

conversando junto aí depois e falando com o Executivo, mas sempre teve esse termo de 

concordância entre executivo e legislativo que antigamente pegava o ônibus né. Não é 

necessário e vou ver se a concordância. Aproveitando isso aí eu também não sei vocês 

vereadores, vou falar aqui se vocês alguém é as igrejas de Lidianópolis muito pedido sabe 

para tá levando nos cultos ou em outras igrejas em redor do município. Conversei com o 

Adauto, até conversei com o Mateus, a gente criar um projeto aí para tá liberando esses 

ônibus para a igreja. Até o Mateus comentou que existe regulamento para igreja que tem 

turismo como Lunardelli, o Santuário se enquadra nisso. Então até eu tenho marcado com o 

prefeito e os pastores, os representantes das igrejas para a gente tá tentando ajudar esse 

povo e se não tiver jeito né então nós vereadores vamos estar falando não. Porque a gente 

gostaria de está ajudando. Só reforçando também que na quinta-feira dia primeiro do doze 

estará então acontecendo o soletrando no centro de eventos, estão todos os vereadores 

estão convidados. Em nada mais havendo para tratarmos nessa noite, declaro encerrada a 

57ª sessão ordinária do dia 28 de novembro do ano 2022, uma boa noite também ao 

pessoal de casa aí que está nos acompanhando, todos tenham uma boa noite, fique com 

Deus e até uma próxima assim se ele nos permitir, obrigado. E, nada mais havendo, 

encerrou-se a presente Sessão, cuja ata foi gravada e transcrevida por mim, Émerson Dias 

de Oliveira, Oficial Administrativo e será afixada em Edital para análise e aprovação, 

assinada pelo Presidente, 1º Secretario e os demais vereadores.  

 

 

ODAIR JOSE BOVO  CLAUDEIR GORDIANO 

Presidente  1º Secretario 
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